

SECUESTRADO POR EL ERP. Don Tomás Armando Monedero ha sido secuestrado por el Ejército Revolucionario del Pueblo, según comunicado enviado ayer a todos los medios de información, el cual incluía la presente fotografía.

# Dueño de Librería Detenido por Conexiones Subversivas

Salvador Silis Burgos, propietario de una librería situada en el edificio "Arcadas Arce" fue consignado a la Cámara Segundo de lo Penal de San Salvador, bajo acusación de mantener conexiones con terroristas.

A Burgos le decomisaron varias

docenas de libros, pero sobre esto, el reo dijo que los adquirió con el correspondiente permiso de las autoridades encargadas, especialmente de las que extienden el visto bueno para el cambio de dólares, mediante la indicación de su respectiva compra que se hace en el extranjero. También le

decomisaron libros de autores salvadoreños, entre ellos el llamado "Fundamentos Económicos de la Burguesía Salvadoreña", escrita por Eduardo Colindres. Hay una colección llamada "Sindicalismo y Marxismo": otro libro llamado "La Reforma Agraria y su Desarrollo", etc.

Entre los amigos que le aparecen a Burgos están Augusto Antonio Carranza Parada y Eduardo Sancho, ambos de la agrupación subversiva Fuerzas Armadas de Resistencia Nacional, según dicen los captores.

## Introducen al País Forma de Adelgazar con Hierbas

Han introducido al país una forma de adelgazar con hierbas, cuyo sistema —según los informes— se practica especialmente en Israel y en países europeos.

El año pasado —añaden— 38 médicos latinoamericanos se especializaron en el tratamiento con hierbas para adelgazar, en un post grado que hubo en Israel.

El tratamiento es a base de hierbas traídas también de Israel, Brasil y México, las cuales hacen un total de ocho y que pueden tomarlas aun diabéticos y pacientes del corazón, mediante el control respectivo de los médicos.

Sobre la forma del tratamiento, informan que no se necesita de mayores complicaciones con dietas, pues las hierbas se encargan de eliminar azúcares y grasas en el cuerpo humano.

Al país ha llegado el doctor Hugo Fernando Durán Barrera, médico

-Favor pase a la Pág. 66,

### Scouts en Campaña para Reforestar un Boulevard

Quinientos scouts, en re 11 y 23 años, serán los encargados de sembrar más de cinco mil arbolitos de diferentes especies a lo largo del Boulevard del Ejército, a partir de este fin de semana, declara el ingeniero René Mauricio Escobar y Escobar, Presidente Scout Nacional.

Manifiesta que dentro de los principios morales que rigen a los scouts está el de formar el carácter de los jóvenes de ayudar sin esperar recompensa. En esta oportunidad, dice, son las municipalidades de San Salvador, Soyapango e llopango las que han

acudido en busca de colaboración de los scouts para llevar a cabo el proyecto de reforestación en la zona industrial de nuestro país.

Afirma que actualmente hay afiliados más de trece mil jóvenes en todo el territorio nacional, pero las metas de expansión del movimiento continúan hasta llegar a los veinte mil en el presente año. Explica que una de las modalidades que están empleando para reclutar jóvenes es por medio de las caminatas que están realizando por el Litoral y por la zona norte. Indica que los

-Favor pase a la Pág. 25.

# ERP se Atribuye el Secuestro de Monedero

El grupo clandestino autodenominado Ejército Revolucionario del Pueblo, ERP, se atribuyó ayer el secuestro de don Armando Monedero.

El agricultor fue interceptado por un grupo de sujetos vestidos como colegiales, el jueves diez del corriente al mediodía, cuando llegaba a casa de su esposa en las vecindades del Estadio Municipal de Santa Ana. Desde esa fecha hubo silencio sobre su estado de salud, días después los plagiarios hicieron llegar un mensaje a los diarios, firmado por el señor Monedero, en el que informaba que se encontraba bien.

se encontraba bien.

Fue hasta ayer tarde que en EL

DIARIO DE HOY se recibió un

#### TABLERO JUDICIAL

SIN ESCLARECERSE DOBLE TRAGEDIA

Aún está sin esclarecerse la muerte de los esposos José Alejandro Zavaleta y Josefina Figueroa de Zavaleta, que fueron arrollados por un automóvil el lunes 14 como a las 7 de la noche en la Alameda Roosevell, entre 47 y 49 Avenidas Norte, según informes. Los esposos Zavaleta eran muy apreciados en San Salvador y en Quezaltepeque, de donde eran originarios. Los hijos de los esposos Zavaleta, señora Dolores Zavaleta de Alvergue, don Alejandro Zavaleta, don Tito

-Favor pasa a la Pág. 30.

#### 2 Mueren Arrollados en San Miguel

SAN MIGUEL. Porfirio Orellana Arana, de 48 años, y el ciclista Alfredo Hernández Aguilera Villatoro, de 30 años, perecieron en accidentes de tránsito en esta ciudad.

Orellana Arana fue arrollado por vehículo no identificado, en la salida a La Unión, cuando la victima, que padecía de enajenación mental, se atravesó lá vía imprudentemente.

prudentemente,
Aguilera Villatoro se conducía en
su bicicleta y cuando pasaba por el
Km. 137 de la Ruta Militar, fue
alcanzado por un vehículo que fo
lanzó fuera de la calzada.
(RAMIREZ).

mensaje en el que se dice que el señor Monedero había sido secuestrado por el ERP.

Los plagiarios imponen como condiciones para darle libertad, la entrega de cien mil colones en efectivo, a un Comité formado por varias personas para que sean distribuidos entre los que ellos llaman reos políticos y de "aquellos que han cafdo bajo la jurisdicción de la Ley de Defensa del Orden Público". Este Comité, según el comunicado deberá estar formado por el Presidente de la Cruz Roja Salvadoreña, el Obispo de Santa Ana, Monseñor Benjamín Barrrera y Reyes, el Arzobispo de

San Salvador, Monseñor Osear A, Romero, y un miembro del Comité Pro Defensa de los Derechos Humanos en El Salvador.

El mismo comunicado señala la forma como se hará la distribución y las familias que deberán tomarse en cuenta, Además, como segunda condición imponen que la familia del señor Monedero ordene publicar mensajes en campos pagados en los principales periódicos de San Salvador y en algunas emisoras. Uno suscrito por la dirigencia del ERP "al pueblo salvadoreño" y otros suscritos por

-Favor pase a la Pág. 25.

### Levantan Sanciones a Curas Suspendidos en San Vicente

Fueron levantadas las sanciones a los nueve sacerdotes de la Diócesis de San Vicente, suspendidos por el obispo monseñor Pedro Arnoldo Aparicio y Quintanilla, por haber firmado una carta en la que irrespetaban la persona del Nuncio Apostólico, monseñor Enmanuele Gerada.

A principios del año circuló una carta firmada por varios clérigos y laicos en la que criticaban a monseñor Gerada por no ponerse del lado de monseñor Romero, en las, criticas al gobierno del general Romero. Se decia que el Nuncio estaba traicionando la posición

actual de la Iglesia Católica.

Entre los firmantes había nueve o diez sacerdotes de la Diócesis de San Vicente. El Obispo, monseñor Pedro Arnoldo Aparicio y Quintanilla, consideró que lo difundido era una ofensa para el representante del Vaticano en El Salvador y suspendió a los religiosos.

suspendió a los religiosos,
Los sacerdotes, no conformes
con lo actuado por monseñor
Aparicio, apelaron ante el
Vaticano y al darse por recibida la
upelación, la sanción fue declarada
"en suspenso", por lo tanto los

-Favor pase a la Pág. 25.

## Asegurado Quéjase de Negativa del ISSS de Pagarle Tratamiento

"Me ha causado extrañeza la resolución que en el Seguro Social se ha dado a mi caso", afirma Mario Armando Alvarez Bonilla, quien habia demandado de la institución el pago de 2,103.35 colones (Dos Mil Ciento Tres Colones con treinta y cinco centavos), que respalda el pago de médico y hospitalización particular, después que le negaron atención de emergencia cuando él la solicitó.

El caso del señor Alvarez Bonilla comenzó el 9 de noviembre de 1977 cuando se presentó a la sala de emergencias para pedir consulta debido a fiebre alta e imposibilidad de orinar. De ahí fue remitido a la Unidad de San Jacinto a lo que él se negó aduciendo la gravedad e incomodidad de su estado

Logró que fuera atendido por un doctor que firma W. Flores, dado que manifestó no se moveria de la sala mientras no fuera atendido. El diagnóstico del médico que lo atendió fue de HIPERTROFIA PROSTATICA e INFECCION EN LAS VIAS URINARIAS, procediendo a instalarle una sonda para la evacuación de la orina,

En esa ocasión el doctor le dio una incapacidad por diez dias y una nueva cita hasta el 30 de noviembre. Como al dia siguiente continuase con dolores y fiebre

- Favor pase a la Pág. 38.



ESPERAN MOCION EDILICIA DE CAMBIO DE TARIFAS. Comerciantes en artículos vegetales están en espera de la modificación de tarifas del mercado La Tiendona, porque con las actuales no pueden seguir en el negocio dado que son muy onerosas. Esperan que el alcalde de San Salvador. Guerra y Guerra, tal como lo indicó a los diputados. eleve una moción tendiente a reformar tales impuestos en beneficio de ellas y de los consumidores. (Foto de Alvarez).